
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の卓話 

「With.コロナ時代」企業に求められるﾘｽｸﾏﾈｰｼﾞﾒﾝﾄ 

大戸 菜摘氏（あいおいニッセイ同和損保） 

起業者向けにコロナ禍で備 

えておきたいリスクをご紹 

介致します。 

サイバーセキュリティ保険 

サイバー攻撃による被害が 

多発しております。ネット 

ワークを通じて破壊活動やデータの窃取、改ざんなど

で、最近ではドコモ口座の不正利用がございました。

サイバー攻撃は身近であり、防御が困難であります。

完全に防ぐことは出来ません。防げない所を保険で補

うのがサイバーセキュリティ保険となります。 

火災保険 

建物だけで損害保険金を決めてしまうと浸水被害で

家電類が壊れてしまっても、設備･什器等の損害保険

金が低いプランもございますので、足らないこともご

ざいます。他にも浸水被害条件もあったりと保険をか

けていても出ないこともあります。火災保険に関して

は見直し機会を持っていただきたいです。 

自動車保険 

保険会社からドライブレコーダーをお貸しして、保険

会社と繋がっているので、事故などで保険会社の方か

らもご連絡が出来るシステムなどございます。 

例会記録 

● 点鐘  岩堀 將 会長 

  司会  亀田 淳 幹事 

斉唱  それでこそロータリー 

ＭＭ２１ＲＣの歌 

出席報告 

● 会員数 ３４名     欠席 ４名 

本日の出席率  ８７．８８％  

ゲスト 

●大戸 菜摘氏（スピーカー） 

ビジター 

●國分 孝夫氏（横浜ＲＣ） 

会長の時間岩堀 將 会長 

國分孝夫様、大戸菜摘様、いらっしゃいませ。先週

９月１１日に第７Ｇ会長幹事会があり、亀田幹事と

出席しました。本日皆様に配布致しました台北スケ

ジュールは参考にして下さい。コロナ禍ではありま

すが、可能ならば世界大会で行きやすい場所かと思

いますので、行けたら良いかと思います。先日の３

０周年アンケートに全員で世界大会へ行きたいとの

事がありました。それも良いですね！先日、新聞に

ポリオの根絶の事が載っておりました。新聞にはロ

ータリーのことは載っておらず、ＪＩＣＡ（国際協

力機構）を通じて予防接種の普及を支援していると

記載ありました。ＪＩＣＡは２０００年以降、８１

億円の無償資金協力と書かれてありましたが、ロー

タリーはポリオ撲滅運動へのロータリアンの寄付は

米貨６億５０００万ドル（約６８５億円）を上回る

と推定されています。ロータリーについて広報・公

共イメージが大事だなと感じましたし、推進してい

ただきたいし、活動して行きたいですね。 

幹事報告亀田 淳 幹事 

●青少年奉仕活動でみなとみらい本町小学校に本の

寄贈の件をタウンニュースに掲載していただけま

した。事務局に数枚ございますので、欲しい方は

事務局までお願い致します。 

●次回の９月２８日(月)例会後、３０周年準備委員

会を開催致しますので、よろしくお願い致します。 

 

会長 岩堀 將     幹事 亀田 淳  

2020～21 年度 

RＩ会長 ホルガー・クナーク  

ロータリー：ロータリーは機会の扉を開く  

ROTARY：Rotary Opens Opportunities  
 ２０２０年 ９月１４日（月）  
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委員会報告 

●前年度幹事より           成田会員 

前年度の年次報告書の提出がまだの方は今月中に

ご提出よろしくお願い致します。 

ニコニコ報告 

●岩堀 將会長 

 國分様いらっしゃいませ。大戸様、本日の卓話楽し

みにしております。まだまだ暑い日が続いておりま

すが、本日はさわやかな秋の風が吹いていました。 

●亀田 淳幹事 

 國分孝夫様ようこそ！！大戸菜摘様、卓話楽しみに

しております。 

●西郊 良光君 

 誕生祝いありがとうございます。都合により早退さ

せて頂きます。 

●杉浦 武胤君 

 全米オープン女子シングルスに大坂なおみ選手が見

事優勝された。７人の名前が入ったマスクを付け、

差別に異議をアピールされた。人種や国家間の分断

と恐怖、強権政治が急速に進む世界になっている。

今日、自民党の総裁が選出され、事実上の首相が誕

生する。世界とどう対処し、舵取りしていくか、日

本の役割は重大です。 

●森山 紀子君 

 朝夕やっとしのぎやすくなりました。季節を感じる

ことが出来ほっとしています。 

●山田 晃久君 

 １２日、テニスの全米オープン女子シングルスで、

２年ぶりに大坂なおみ選手が優勝を飾りました。今

回、大坂なおみ選手は入場時に、白人警察による暴

行死事件などの黒人被害者の名前が入ったマスクを

着用し、人種差別に対する抗議を世界中に発信しま

した。スポーツの面ではもちろんのこと、社会学者

としての面でも大きな活躍をみせてくれたように思

います。コロナウイルスがまだ収束しない中での、

このような明るい話題に私自身も元気をもらったよ

うな気がしました。 

●水谷 栄寛君 

 大坂なおみ選手の全米オープン優勝びっくりし、感

動しました。ただ何度も厳しい場面があり、簡単に

は勝利も栄光も手にすることは出来ないのだと納得

しました。 

●本城 明君 

 本日の卓話、大戸様ようこそ横浜ＭＭ２１ロータリ

ークラブへお越しいただきまして、ありがとうござ

います。「With.コロナ時代」の卓話楽しみにしてい

ます。 

●成田 一久君 

 いよいよ菅首相誕生ですね。横浜が良くなると良い

ですね。 

●松永 友実子君 

 大戸様、本日の卓話楽しみにしております。 

●小野瀬 輝君 

 来週からうちのクリニックでも新型コロナＰＣＲ検

査に手をあげることにしました。一方で１０月１日

からはインフルエンザワクチン接種が始まります。

今年は混乱必至の様相です。 

●加藤 成基君 

 お誕生日のお祝いありがとうございました。４８歳

になりました。最初に入会させて頂いたのが３３歳

の時で、今は私より若い会員もいらっしゃるので嬉

しいです。 

●和島 孝之君 

 今日も宜しくお願いします。 

●斎藤 和幸君 

 本日自民党総裁選、順調にいけば新総裁菅氏が誕生

します。更に良い日本へと導いてくれる事を期待し

ます。 

 

●ニコニコに協力して 

鈴木  彰君、岡本  のりこ君、中村  一巳君、    

安藤  匡君、工藤  進一君、安藤  晋平君、     

細貝  嘉満君、吉田  雄一郎君、奥田  淳君、    

前川 由美君、吉永 道德君、 

合計 26口 38,000円 

 

 

 

 

●加藤 成基君   ９月 ８日  

●工藤 進一君   ９月１５日 

●西郊 良光君   ９月１６日 

●吉永 道德君   ９月２６日 

 

 

 

 

 

 

 

1261

回 

令和２年 

９月２８日(月) 
通常例会 

1262 

回 

令和２年 

１０月５日(月) 

米山月間 

小又 義幸氏(川崎中央 RC) 

1263 

回 

令和２年 

１０月１２日(月) 
担当：細貝会員 

1264 

回 

令和２年 

１０月１９日(月) 

ｲﾝﾀｰｺﾝﾁﾈﾝﾀﾙﾎﾃﾙの 

ﾄﾚｰﾆﾝｸﾞｼｽﾃﾑについて 

伊藤 慎抄子氏  

クラブ会報委員長：吉田 雄一郎 君  


